

# RELACION PELICULA MACHUCA CON CONCEPTOS DE DICTADURA

La película va entorno a los distintos aspectos y situaciones que afronto Chile hace varios años y en el cual podemos evidenciar tantos temas que se desarrollan al tiempo, pero en diferentes escenarios, como el que puede ser cuando los niños estaban vendiendo las banderitas en ambos partidos políticos pues en ese momento estamos observando las libertades individuales en aquellas épocas y que aún se siguen practicando, puesto que cada persona tiene la libertad para elegir a que partido apoya, pero eso no significa que algunas personas respeten aquella elección y sigan el camino de la violencia.

En algunas de las escenas se demuestra la crueldad e indiferencia que existe entre defender su bando y aun así terminar con la ideología que tiene la persona del bando contrario, solamente para defender sus propias creencias y no respetar la libre expresión de cada persona hasta llegar al punto de matar a alguien solamente por defender aquello que también nos puede matar a nosotros.

Todo lo mencionado antes nos lleva a pensar sobre el poder que tienen esas personas que literalmente controlan a una gran parte de la población de un país, estado y ciudad, a llevarnos al colapso por mantener viva las ideologías y

creencias que aquella persona nos inculco para apoyarlo en ese camino, pero pueden haber excepciones en las que el poder puede ser considerado injusto, como en el caso del sacerdote el cual era el director del colegio pero en el momento en que empezaron a militarizar cada zona de la ciudad, ese poder que tenia el sacerdote se iba acabando cada vez más, hasta el punto en el que se le arrebató el puesto de director y se le otorgó a los militares y en aquel momento notamos que en el poder no se muestra esa cara de la moneda.

Quiero decir, que cuando el poder se encuentra en manos de personas que verdaderamente saben lo importante que es y no lo utilizan para un fin propio, se pueden lograr cosas buenas como en el momento en el que el sacerdote iba saliendo del templo y machuca fue el primero en despedirse del sacerdote y continuándolo los demás niños, pues nos demostró que con buenas acciones e intenciones aquellos seguidores serian fiel a una persona que sabe valorar el verdadero sentido que con lleva el poder.

La película nos lleva a pensar lo que realmente es el poder dentro de las dictaduras a la hora de escoger un partido política, que para unos será el bueno y para otros el malo y viceversa, nosotros como ciudadanos debemos ser partícipes en aquella decisión de la vida democrática y contribuir a la integración de ideas o creencias al momento de la

integración de cada una de las opciones que tenemos de partidos políticos, y si lo vemos desde un punto de vista diferente y un poco más común, es cuando hay un partido de fútbol de dos grandes equipos y obviamente habrán muchísimos seguidores para cada equipo, que al momento de jugar y tener la posibilidad de perder contra el equipo rival, nos llenaríamos de odio por la simple razón del egoísmo y no aceptar que al equipo que nosotros apoyamos este perdiendo solamente con tener la mentalidad que porque nosotros escogimos exactamente ese equipo es mejor que todos los demás y llegar al punto de pelear o tener conflictos y hasta casos extremos de dar nuestra propia vida para defender nuestro equipo, en el cual existirá un líder que en este caso podemos decir que es el representante de aquel partido y saber que le va a importar un cero, quien da la vida por la causa, pues ante los ojos de ellos solo somos peones que se sacrifican para defender a su rey.